

Féchain

Assemblée générale du Féchain-athlétique club

De bons résultats

Le Féchain-athlétique club a tenu son assemblée générale en mairie en présence d'Alain Wallart, maire.



Le bilan du début de saison 2004-2005 est très positif. Les athlètes ont été engagés dans plus de quinze compétitions

Le FAC, section locale de Douai Sin, compte quarante-six adhérents dont trente-huit licenciés FFA de 6 à 44 ans. Les entraînements ont lieu pour les jeunes chaque mercredi de 17h30 à 19 h à la salle de tennis du mini-golf et son animés par deux entraîneurs.

Le bilan du début de saison 2004-2005 est très positif. Les athlètes ont été engagés dans plus de quinze compétitions (cross, indoor, piste, course sur route). Trois coureurs participeront au marathon de Paris le 10 avril.

Le président, Sylvain Charlet, a présenté le rapport mo-

ral et Francis Poulain a enchaîné avec le bilan financier. Les futurs investissements concernent l'achat d'une nouvelle tenue club, d'un sautoir en longueur en salle, d'un praticable de lancer et d'une zone d'élan indoor.

Les jeunes qui ont participé aux différents cross ont été

récompensés d'un sac de sport.

Le nouveau bureau comprend : Sylvain Charlet, président ; Christophe Minol, Francis Poulain, Réginald Foveau, Odile Charlet, Christian Delcambre, Denis Gay, Pierre Gugliandolo, Christian Million, Gilles Wongermes.